

El Centro de Educación Especial Nuestra Señora del Carmen, ubicado en la parroquia Ricaurte, provincia de los Ríos, recibió la donación de 10 sillas de ruedas de parte de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, para niños con discapacidades que se atienden en este centro.

Beatriz García y la Hna, María del Carmen Brusi, directora y voluntaria del Centro de educación, recibieron la donación y agradecieron por la ayuda recibida. “este es el inicio de un nexo entre la Junta de Beneficencia de Guayaquil y nuestro centro para poder ayudar a más de un centenar de personas, entre niños y adultos que atendemos” manifestó la voluntaria española María del Carmen Brusi, quien lleva más de 40 en el Ecuador.

Foto: la Hna. María del Carmen Brusi, Aurora de Portaluppi y Beatriz García